

## **Universidades en** Estados Unidos, **la gran oportunidad para cientos** **de** tenistas españoles

Más de 250 tenistas españoles se encuentran ya en universidades de Estados Unidos. Y el número crece cada año, pues las universidades de Estados Unidos ofrecen unos beneficios inigualables: Los tenistas pueden compatibilizar tenis de alto nivel con estudios universitarios, entrenando, estudiando y compitiendo representando a la universidad. Al final, se consigue una carrera universitaria, un inglés perfecto y una experiencia internacional, recibiendo altas becas que ayudan a financiar la mayor parte de los gastos. Existen más de 1.000 universidades con equipos de tenis masculino y femenino. Los Jugadores con ranking ITF o ATP suelen acabar en las mejores universidades NCAA, con infraestructura prácticamente profesional. Otras cuentan con menos medios e instalaciones, pero los tenistas entrenan a diario y viajan a competiciones regionales o nacionales.



## ¿Qué requisitos se deben de cumplir para poder conseguir becas de tenis?

Los tenistas que quieran entrar en el sistema deportivo-universitario estadounidense, y beneficiarse de becas deben cumplir una serie de requisitos personales, académicos y deportivos:

Tenis Masculino	Universidades	Número de Becas
NCAA DI	263	4.5 por equipo
NCAA DII	161	4.5 por equipo
NCAA DIII	314	0 por equipo
NAIA	92	5 por equipo
NJCAA	120	5 por equipo
Total	950	
<hr/>		
Tenis Femenino		
NCAA DI	320	8 por equipo
NCAA DII	212	6 por equipo
NCAA DIII	361	0 por equipo
NAIA	110	5 por equipo
NJCAA	141	5 por equipo
Total	1.144	

- Tener un buen ranking nacional o ITF, con el mayor número de competiciones y de resultados posibles
- Ser tenista amateur, no habiendo cobrado dinero ni firmado contratos profesionales
- Acabar los estudios de bachillerato sin repetir ningún curso para evitar penalizaciones de la NCAA y de la NAIA
- Empezar la universidad en Estados Unidos justo al acabar los estudios de bachillerato
- Realizar los exámenes de admisión americanos, el SAT (selectividad americana) y el TOEFL (examen de inglés para estudiantes de habla no-inglesa)

## ¿Cómo tomar la mejor decisión en cada caso?

Cada jugador debe concretar sus objetivos deportivos, académicos y financieros. En algunos casos, los tenistas quieren dar el salto al tenis profesional tras acabar la carrera, con lo que se debe buscar un lugar donde el tenis sea del más alto nivel. En otros, los tenistas quieren aprovechar su talento para entrar en universidades con mayor reputación académica. En cuanto a los objetivos financieros, hay familias que cuentan con un presupuesto muy bajo y por tanto deben aceptar cualquier universidad con beca alta, y otras prefieren hacer una inversión importante con tal de ir a una mejor universidad.

Una vez definido el objetivo, los jugadores empiezan a comunicarse con las universidades y seleccionarlas. El proceso puede ir de 6 a 18 meses, siendo importante iniciar el proceso con tiempo para cumplir los requeri-

mientos académicos y estar en el 'radar' de los entrenadores cuando empiecen a ofrecer y repartir las becas que tengan disponibles.

Becas de Tenis, diferentes para chicos que para chicas. Las becas de las universidades americanas cubren estudios, entrenamientos, viajes, y materiales. Pueden ir de un 40% a un 100%, y es cierto que muy pocos chicos consiguen becas completas, ya que los entrenadores deben repartir las disponibles entre el equipo. En el tenis femenino las cosas son diferentes y la mayoría sí las tienen, y e incluso para las jugadoras de menos nivel, superan el 60%. De hecho, el tenis es uno de los deportes que cuenta con más jugadoras de fuera de Estados Unidos. Cualquier jugadora con buen ranking nacional o experiencia internacional, y que cumpla los requisitos académicos, tendrá la oportunidad de jugar en Division I, lo que supondrá una beca completa para los 4 años.



Cualquier jugadora de entre las 200 mejores de España tiene serias oportunidades de conseguir una beca completa. Existen también oportunidades en Division II y en NAIA, y de hecho algunas de estas universidades son mejores que muchas de Division I.

### Número de universidades con equipos de tenis

Existen 950 universidades con equipos de tenis para chicos, y más de 1.100 para chicas.

Las universidades de Ivy League (8, de gran reputación académica) en Division I y todas las de Division III no cuentan con becas deportivas, aunque sí académicas y ayudas que reducen el coste total de una educación. Son recomendables para tenistas de alto perfil académico y presupuesto más elevado. En Junior Colleges (NJCAA) existen muchas opciones, con diferentes reglas. En California el coste es bajo, normalmente por debajo de \$15,000, pero no dan becas deportivas. Otros sí las tienen, aunque sólo para 2 jugadores internacionales por equipo. Una de sus ventajas es que los requisitos de admisión son mucho más bajos que en NCAA o NAIA. Tras 2 años, se puede saltar a universidades, de 4 años de mayor prestigio deportivo y académico y recibir becas. Tenistas del más alto nivel, con objetivos profesionales

Cada vez son más quienes utilizan el tenis universitario como trampolín al profesional, sobre todo viendo que la edad media en la ATP cada vez es más alta. John Isner, Kevin Anderson, Jesse Levine o Steve Johnson son profesionales licenciados, y siempre hablan de los grandísimos beneficios de haber pasado por el tenis universitario. Varios tenistas españoles del más alto nivel ya disfrutaban de las ventajas del sistema universitario americano. Por ejemplo, 3 jugadores del CAR de Sant Cugat: Axel Alvarez se fue a Oklahoma, entrenada por John Roddick (hermano de Andy). Nacho González escogió South Florida. Y Carlos Bautista, en Tulsa (donde jugó Arnau Brugués). En tenis femenino, dos españolas luchan por el título de la NCAA. Cristina Sanchez-Quintanar está en el top-10 universitario, con Texas A&M (3 de la NCAA), mientras la madrileña Silvia García ha empezado este año en Georgia, número 4 de la NCAA.

## AGM Sports

### 1.- Quiénes somos

AGM Sports ayuda a deportistas de todo el mundo a obtener una educación de calidad en Estados Unidos, complementando dicha educación con los valores del deporte, añadiendo una experiencia internacional, y culminando con la mejora y perfección del inglés. Lleva trabajando desde 2004 con universidades e institutos





en Estados Unidos, buscando siempre la opción idónea para cada estudiante. En estos años han trabajado con más de 600 deportistas, de los cuales 250 son tenistas. En AGM Sports también se preocupan por la financiación. AGM Sports busca, además de becas deportivas, académicas e internacionales, intentando que la inversión a realizar por cada familia sea lo más baja posible.

## 2.- Liderazgo de tenista de alto nivel formado en Estados Unidos

Gonzalo Corrales, fundador y director general de AGM Sports, entiende lo que significa ser tenista universitario. Fue campeón de España, de Europa y del Mundo en categorías juveniles (ganando la Orange Bowl cadete), y en Estados Unidos estudió en Texas Christian University y en la University of Georgia, donde ganó el título de la NCAA. También realizó un MBA en la Florida International University. El conocer a la perfección el sistema universitario americano es de lo más importante a la hora

de trabajar con familias y deportistas; es imperativo conocer personalmente a entrenadores y universidades, ya que cada familia necesita algo diferente, dependiendo de sus objetivos.

## 3.- Un equipo de deportistas formados en Estados Unidos

AGM Sports cuenta con 13 personas en su oficina de Zaragoza, la mayoría deportistas formados en universidades americanas. Existen 4 departamentos, ocupándose de cada fase por la que pasa un tenista antes de llegar a Estados Unidos, con atención personalizada y contacto continuo con las familias, desde que llegan a AGM Sports hasta que están en Estados Unidos.

## 4.- Programa de Desarrollo Profesional de AGM Sports

El Programa de Desarrollo Profesional empezó en 2011 para ayudar a la transición al mundo profesional, asesorando a los deportistas durante los últimos dos años de carrera, en la preparación del currículum vitae y de sus entrevistas de trabajo, y gestionando entrevista. Este Programa quiere aprovechar los valores en el mundo del deporte que los deportistas han desarrollado, a sus estudios en Estados Unidos y a su dominio del inglés, hablado y escrito. Muchos de estos deportistas tienen un perfil perfecto para algunas multinacionales.

## 5.- Fundación AGM Sports

La Fundación AGM tiene tres objetivos claros: Asistencia a deportistas en Estados Unidos, ayudándoles con cualquier situación problemática y asesorando a los deportistas y a sus familias en su resolución, incluyendo el cambio de universidad (Transfer). Educación a través del Deporte, ayudando a deportistas sin recursos económicos, españoles e internacionales, a conseguir becas. Desarrollo Profesional: La Fundación acompaña a deportistas durante sus 4 años de carrera universitaria en Estados Unidos, guiándoles, asesorándoles académicamente, y ayudándoles a conseguir prácticas y primeros trabajos.

## 6.- AGM Tutoring

El servicio de preparación de exámenes AGM Tutoring, es una plataforma tecnológica desde donde AGM Sports ofrece múltiples recursos a estudiantes internacionales, incluyendo paquetes de tutorías individualizadas. Este departamento prepara a deportistas en el TOEFL y el SAT, con un plan personalizado, entendiendo los objetivos que tienen para conseguir luz verde por parte de la NCAA y ser admitidos en la universidad elegida.

Contacto: [www.agmsports.com](http://www.agmsports.com)

